



Fallo de la Corte contra Ley de la Industria Eléctrica favorece al sector, asegura Gálvez

México comprometió su soberanía al militarizar su frontera sur a petición de EU, criticó Jorge Álvarez, postulante de MC

DE LA REDACCIÓN

En su segundo día de actividades en Estados Unidos, Xóchitl Gálvez Ruiz, candidata a la Presidencia de la República por la coalición PAN, PRI y PRD, se reunió con organizaciones sociales que apoyan a migrantes, estudiantes, profesionistas y jóvenes emprendedores mexicanos que radican en el país vecino.

En esos encuentros, en los que también participaron inversionistas y el Consejo de Relaciones Exteriores de Nueva York, la candidata reconoció que fue favorable al sector eléctrico el fallo que dio ayer la Suprema Corte de Justicia de la Nación para declarar inconstitucional la reforma a la ley en la materia.

En redes sociales se difundieron videos en los que migrantes mexicanos protestan por la visita de Gálvez y manifestaron su inconformidad con pancartas. En ellas mostraron imágenes de la candidata del frente opositor junto a políticos acusados

de corrupción, como Genaro García Luna, secretario de Seguridad Pública del ex presidente panista Felipe Calderón, y corearon: "¡Xóchitl, los migrantes no te queremos, los migrantes te repudiamos!"

En la reunión con inversionistas, Gálvez expresó su preocupación por el futuro del sector energético en México y "la fallida estrategia de seguridad" del gobierno federal que, dijo, ha perjudicado a cientos de familias mexicanas.

En los encuentros con organizaciones, coincidieron que "en México no se respeta el estado de derecho y las decisiones erráticas del presidente Andrés Manuel López Obrador desestabilizan las inversiones y desalientan el interés por contribuir al desarrollo económico del país".

Más tarde, el dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, escribió en redes sociales: "¡Felicidades, @XochitlGalvez por tu excelente gira en Nueva York cerca de las y los mexicanos que viven en el extranjero!"

También en redes sociales, el di-

putado priísta Ildelfonso Guajardo expresó: "Qué tanto coraje le dio @mariodelgado que @XochitlGalvez sí puede venir a Washington a enfrentar preguntas de la prensa libre, que nos mandó a sus morenistas a intentar boicotear uno de los 20 eventos y su candidata no se atreve a venir. ¡Échenle ganas, les vamos a ganar este 2 de junio!"

Cuestión migratoria

El aspirante presidencial de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, aseguró que México "comprometió su soberanía al militarizar su frontera sur a petición de Estados Unidos, pero la situación empeoró para los migrantes y la violencia se incrementó en Chiapas". Ahora, sostuvo, "debe abordarse como tema de seguridad nacional".

En un video en redes sociales, Álvarez Máynez resaltó que en 2020 el gobierno desplegó 17 mil 160 soldados. "A pesar de esto, el flujo migratorio de Centroamérica a México aumentó 30 por ciento en 2023".

Esto quiere decir, añadió, que "la supuesta solución, la militarización de la frontera para quedar bien, primero con (Donald) Trump y luego (Joe) Biden, no ha resultado".